

Nota de prensa
Salamanca, 02/04/2012

X Jornadas del Arroz

El Hotel Tryp Montalvo entrega 1.000 € a Cruz Roja

Silverio Vicente, Director del Hotel Tryp Montalvo, ha hecho entrega a **Jesús Juanes**, Presidente Provincial de Cruz Roja, de un cheque por valor de 1.000 euros, beneficio obtenido de las **X Jornadas del Arroz** celebradas entre el 29 de febrero y el 4 de marzo de 2012.



Jesús Juanes y Silverio Vicente en el acto de entrega de la recaudación.

Por tercer año consecutivo, los beneficios obtenidos en estas Jornadas gastronómicas se destinarán a reducir el impacto que la crisis está provocando en nuestra provincia. Jesús Juanes ha recordado que “en 2009 creamos un Fondo Especial de Solidaridad para ayudar a las personas que disponen de menos recursos para pagar el alquiler de la casa, la factura de la luz y demás necesidades básicas. Es de agradecer al Hotel Tryp Montalvo que siga desarrollando iniciativas como las Jornadas del Arroz, ya que gracias a su responsabilidad social, nos permiten llegar cada vez a más personas”.

Para más información o entrevistas contactar con el Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española llamando al 923 22 10 32 o 923 22 22 22 www.cruzroja.es/salamanca
Colabora con nosotros: 902 22 22 92. Hazte socio/a – Hazte voluntario/a